

### Zur Behebung des Kleingeldmangels.

Die Münzämter haben an die Oesterreichisch-ungarische Bank ein großes Quantum sowohl österreichischer als auch ungarischer Zweihellerstücke aus Eisen gelangen lassen, um dem Kleingeldmangel, der sich in letzter Zeit im täglichen Verkehr in besonders empfindlichem Maße geltend machte, tunlichst abzuwehren. Die Leitung der Bank hat die eisernen Zweihellerstücke, die von gefälligem Aussehen sind, an ihre Filialen in den Reichshälften bereits zur Verteilung gebracht. Wann die Zweihellerstücke in den Verkehr kommen sollen, steht noch nicht mit Bestimmtheit fest, jedoch dürfte die Ausgabe wahrscheinlich bald, vielleicht sogar schon in den nächsten Tagen erfolgen. Der Generalrat hat auch die Ausgabe von Ein Kronennoten beschlossen. Die Vorarbeiten hierfür werden mit besonderer Beschleunigung durchgeführt. Die Ein Kronennoten werden in den Farben rot und schwarz gehalten sein und ein sehr gefälliges Aussehen aufweisen. Wie wir hören, soll nach Inverkehrsetzung der Ein Kronennoten eine Neuausgabe auch von Zweikronennoten in neuer Ausstattung erfolgen.